



平成の牛若丸

維新力

維新力浩司

(いしんりき・こうじ)

1961年1月24日生まれ、東京都杉並区出身。
元大相撲力士。プロレスラー。

大相撲力士を志し、大鳴戸部屋に入門。1976年3月場所で初土俵を踏み、以来マッチョなボディと端正なマスク、勇敢な取り組みで人気を博す。最高位は西十両筆頭。大相撲引退後はプロレスに転向し、SWSに新弟子として入団。入団後まもなくアメリカ武者修行に出発し、テキサス州ダラスでのジェフ・ジャレット戦でデビュー。SWS崩壊後は後継団体のNOW、WARを経て内臓疾患により引退。LLPW所属だった穂積詩子と結婚し、1994年に『どりんくばあー維新力の店』を東京・吉祥寺にオープン。その後、店のオーナーを続けながらプロレス界に復帰し、『どすこいプロレス』の主催やフリーとしてあらゆるリングにも参戦。現在は元大相撲力士としてワイドショー番組でのコメンテーターとしても活躍。テレビ業界では「相撲界が乱れ、混乱したときは維新力の出番!」と囁かれている。

「昔は日大↓花籠部屋って決まっちゃいましたけど、いまは裏でいろいろな事情があつて各部屋にバラバラですからね」(維新力)

ガンツ 玉さん！ 今回の変態座談会はここ『どりんくばあー維新力の店』でやらせていただくわけですが、維新力さんはある意味で、同業者で、ですよね？

玉袋 大先輩だよ！ 俺も『スナック玉ちゃん』を開店して、あらためて客商売の大変さを痛感してるけど、リキさんはもう長いですよんね？

維新力 もう24年になりますね。

玉袋 24年ですか！ すげえ！

維新力 あつという間でしたけどね。

玉袋 相撲よりも長く続けちゃってるわけだから。

維新力 相撲は15年なんです。

椎名 相撲を24年続けたら凄いですもんね(笑)。

玉袋 それは安美錦関くらいだよ(笑)。

ガンツ 玉さんと維新力さんは、以前から顔見知りなんですよんね？

維新力 玉さんにはテレ東の番組でお世話になって。

玉袋 浅ヤンでね。

維新力 結婚直前のときに密着で番組に取りあげてもらったんですよんね。

玉袋 今日もじつはそのために来たんですよ。

維新力 えっ!? どういうことですか?

玉袋 今回、なぜ我々がリキさんのお店にうかがったかと言うとね、すべては風間ルミ社長の陳情で、^シジュリアナ問題^クについて追及に来たんですよ! (笑)。

ガンツ ^シジュリアナ詩子^子をハート泥棒した窃盗罪についての任意事情聴取 (笑)。

維新力 風間さんにもインタビュ^キされたんですか?

玉袋 風間さん、やったのよ。おもしろかった! 最高だった!

椎名 「維新力の野郎が詩ちゃんを盗ったのよ。アイツだけはやめろっていったのに」って凄いかわいい声で言ってる (笑)。

維新力 ボクはバツイチだったんですよ。だから「アイツは遊び人でバツイチだからやめな!」って風間さんが言ってたみたいで (笑)。

玉袋 やっぱり言ってたんだな (笑)。

維新力 結婚前に神取、風間とウチらが一緒に話したことがあるんですけど、こっちはもう無言でした。神取さんが睨みつけてくるから (笑)。で、風間さんは泣いちゃうんですよ。

玉袋 女の子だなあ (笑)。

維新力 だからちよつと気まづかったですねえ。

椎名 片方は泣き落として、片方は脅して (笑)。

維新力 神取さんは凄く怖かったですよ (笑)。



玉袋 でも2人で24年もお店をやってるんだから、いい結婚だったんだよな。で、俺なんか風間さんに「そっちの〱旦那〱の神取との仲はどうなの？」って聞いたら怒られたよ(笑)。

維新力 ワハハハハ!

椎名 「旦那じゃないから!」って、またかわいい声でね(笑)。

玉袋 あとリキさんに真っ先に聞きたいのは、最近ワイドショーにコメンテーターとして出まくってることだよな。

維新力 いやいや(笑)。

玉袋 「どこの松崎しげるが出てるんだ?」って思ったらさ、リキさんなわけよ(笑)。

椎名 いまや、〱黒のカリスマ〱って呼ばれてますよ(笑)。

玉袋 相撲界で黒い事件が起こると、色黒の元力士が呼ばれるというね(笑)。

維新力 何か相撲界はこのところ、ひとつ事件の

話題が終わったと思ったら、また次の事件。それが終わったと思ったらまたって、連鎖反応で次から次へと出ましたからね。

玉袋 もう角界から離れて何十年じゃないですか？ リキさんからすると「まだこんなことが続いているのか？」って感じですか？

維新力 そうですね。ボクはやっぱり相撲あつての自分っていうのがありますので、相撲協会がああいうふうになると凄く残念ですよ。コメントしづらい部分もたくさんありますよ。もつと本音を言いたいんですけど、なかなか言えない立場もありますし。

玉袋 俺も「リキさん、ホントはもつと言いてえんだろうな」って思いながらテレビ観てたよ（笑）。

維新力 協会OBとしていまでも付き合いがあるので、あまり批判はできないんですけど。でも間違ったことは正してほしいなっていうのがありますよね。

玉袋 大相撲はプロだけど、アマ相撲もあつて。いまはボクシング協会の問題とか、アマもいろいろあるじゃない？

維新力 相撲もアマからプロに行く人が増えましたからね。特に日大の田中（英寿理事長）さんのところなんかは。昔は日大↓花籠部屋って決まってきましたよね。

椎名 輪島ですね（笑）。

維新力 でも、いまは各部屋にバラバラですからね。そこには裏でいろいろな事情があつてですね、なかなか言えない部分が（笑）。

玉袋 そっかあ。じゃあ、永谷園もどいう事情であつちに行つてるのか、どいう気持ちでお茶漬けを食つてるのか、俺にはわからない(笑)。

維新力 花籠と日大は稽古場が隣同士だったんですね。だから日大⇨花籠つてのは既定路線でしたからね。

「俺なんか『月刊相撲』を読んで、13時から大相撲を観ながら大鳴戸親方とか板井の本も読んじゃうんだから」(玉袋)

玉袋 ここはもつと掘ればおもしろい話がいっぱいあると思うんだよ。でもリキさんは、師匠である大鳴戸親方みたいに全部言わないっていう。板井のようにはならないっていうね(笑)。

維新力 ワハハハ!

玉袋 俺も相撲が好きだから、『月刊相撲』も読んでるし、オフのときなんか13時から相撲観てるからね(笑)。

椎名 BSの放送から。それ観てるの、ニートぐらいですよ(笑)。

維新力 でも、幕下から観るのもおもしろいですよね。

玉袋 おもしろいんだよ。一生懸命だもん。

維新力 関取になるかならないかの人生が懸かっているとこなので、おもしろいんですよ。幕下と十両とでは天と地の差ですから。

玉袋 で、それを経験してるリキさんも凄いな。まわりは自分より身体の大きい力士ばかりの中でさ。

維新力 ボクは88キロがMAXでしたから。それ以上は太れなかった。

椎名 えーっ、MAX88キロだったんですか!? すごーい!

維新力 ですから、霧島さんや寺尾たちとウエイトトレーニングをやって、体重が増えないぶんを筋肉で補ってましたね。

玉袋 だけど、あの頃はウエイトってよく思われてなかったでしょ?

維新力 いまでこそ、相撲部屋にも立派なトレーニングルームがありますけど、当時はご法度だったので隠れてやってましたよ。

玉袋 だけど最近の力士は身体をデカくしすぎな気もするんだよな。それで宇良だつてさ、肉体改造をやって一気に体重を増やしたでしょ。それでケガだもんなあ。

維新力 そうなんですよね。だから増やせばいいっていうものでもないんですよ。宇良も小兵でやればいいと思うんですよ。

椎名 いまのお相撲さんってみんなデカイですよ。

維新力 だから相撲が淡泊なんですよ。押されたら、そのまま土俵下にドンと落ちちゃう。昔はそんなに身体も大きくないから、残して残してうつちやりっていうのがありましたけど、それがいまはないじゃないですか。本場所15日間で手に汗握る相撲が少ないっていうのは問題ですよ。

玉袋 でもなぜかブームなんだよ。それがわからない。

維新力 名古屋場所だって横綱3人休んでるのに連日満員御礼ですから。ありがたいですけどね。

玉袋 あれだけスキヤンダルがあつて、一時はNHKの放送がなくなったにも関わらず、あのオクタゴンが理事長になったあと、またブームだもんな。

ガンツ オクタゴン？

玉袋 あつ、八角ね。

ガンツ ダハハハ！ オクタゴン理事長（笑）。

玉袋 それで人気回復したと思つたら、また暴力事件とかになつちゃうんだもんな。

維新力 スキヤンダルと相撲はみなさん分けてるんですかね？ 「土俵外はべつに」つていう。

玉袋 だけど野球賭博だ、八百長だつてあつても、結局、相撲は日本人のDNAに刷り込まれてるんですかね。俺なんかも『月刊相撲』を読んで、BSで13時から大相撲を観ながら、大鳴戸親方の本とか、板井の本とかも読んでました。

維新力 あれは読んでみてどう思いました？

玉袋 俺はそこは何もないんですよ。大鳴戸親方の本を読んで北の富士さんが嫌いになるかっていえばならないんだよね。これが不思議なもので。

維新力 板井さんの本を読んでも千代の富士さんが嫌いにならない？

玉袋 ならな……まあ、「国民栄誉賞はどうなの？」とかつて思つちやうこともあるんだけど（笑）。でも、それもひつくるめて丸い土俵の中での出来事だと思うわけよ。

維新力 なるほどね。

玉袋 でも、リキさんがいた頃はまだいい時代っていうか。清濁併せ呑めるものがあつたよね。ネツトもないから。

維新力 そうなんですよ。だからプライベートでものびのび遊んでましたけど、いまはちよつと何かあると問題になるから。

玉袋 俺、名古屋でレギュラー番組やってたときに毎回泊まってたホテルがあつただけど、飲みに行つてからホテルに戻つたら、○○○さんが女2人抱えてエレベーターに乗つていったからね。さすが世田谷自然食品は違うよな。グルコサミンが入つてるなと（笑）。

椎名 伊達にシリコン入れてねえぞと（笑）。

玉袋 リキさんの同期だと誰がいるんですか？

維新力 北天佑関ですね。

玉袋 またいい名前が出てきたな。北天佑といえは千代の富士だから（笑）。

椎名 絶対に千代の富士ですよ！ 北天佑の弟の、かわいがりもあつて（笑）。

維新力 でも、あれはみなさんが騒ぐほどでもないですよ。北天佑さんの弟が部屋でいろいろ問題を起こしてたんで。だから北天佑さんも千代の富士さんに対しては、逆に「やってくれてありがとう」くらいの思いなんですよ。

玉袋 そうだったんだ。

維新力 あの弟はホントに手癖も悪かつたし。

椎名 手癖が悪かつたんですか？（笑）。